



Bring doch mal den Müll raus!

Sehr geehrte(r) Herr Michael,

das neue Jahr hat begonnen. Im alten Jahr haben wir viel in unseren Bäuchen gesammelt. Und jetzt, da wir voller guter Vorsätze stecken, könnten wir das Klügste tun, um gereinigt und geläutert in ein neues Jahr zu starten. Der Müll muss raus. Und ich garantiere Ihnen, jeder trägt diesen Müll spazieren.

Dieser Müll hat einen Namen: Biofilm

Biofilme sind Kolonien aus Mikroorganismen, meist Fäulniskeimen, die „herumliegenden Unrat“ in ihrer kleinen schleimigen Festung, dem Biofilm verbauen. Der Biofilm besteht aus schleimenden, zähen Eiweißen. Als Gemeinschaft ist dieses Konstrukt, das wasserabweisend und zäh-schleimig ist, widerstandsfähiger (als der einzelne Organismus) gegen alles, was aus der Umwelt bedrohlich wirken könnte.

Wir als Menschen haben in unserem Inneren auch feuchte Grenzflächen, wo Biofilme entstehen. Und wenn sich krankmachende, schädliche Keime, zum Beispiel auch Fäulniskeime ausbreiten konnten auf Grund einer Schräglage der gesunden Mikrobiota, dann werden auch hier Biofilme gebildet.

Tief in den dunklen Gängen klebt er...

Der Ort, an dem es zu den zähesten und schädlichsten Biofilmbildungen kommt, ist unser Darm, unsere Darmwand.

Denn hier wirken Antibiosen am dramatischsten, aber auch Ernährungsfehler, Schwermetalle, Glyphosat und der ganze Chemiecocktail, der täglich aufgenommen wird, tragen zur Entstehung eines Biofilms bei.

Dieser Biofilm reizt und entzündet die Schleimhaut, trocknet sie aus, führt zu erhöhter Durchlässigkeit und Nahrungsmittelunverträglichkeiten. Er induziert eine permanente Immunreaktion im Körper, behindert die Nährstoffaufnahme und vergiftet immer wieder das Blut.

Der Biofilm im Darm ist der gemeinsame Nenner für sämtliche Autoimmungeschehen, neurodegenerative Erkrankungen, Rheuma und andere Schmerzerkrankungen.

Mit der revolutionär neuen **DarmKur mit Chlorella** darf der Biofilm sich jetzt in wenigen Tagen verabschieden, auf Nimmerwiedersehen....

Wer ein bisschen Urlaub oder ein paar freie Tage hat und wirklich 2020 blitzblank sauber innen drin beginnen will... jetzt ist die Chance.

Raus mit dem alten Müll.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.

Ihr Gerd Schaller

Was ist die DarmKur mit Chlorella?

Die DarmKur mit Chlorella reinigt den gesamten Darmtrakt und hilft die normale Darmfunktion aufrechtzuerhalten. Die Kur dauert 3, 6 oder 12 Tage.

Die 3-tägige Kur ist als Wiederholungskur gedacht, wenn Sie bereits eine DarmKur mit Chlorella in den letzten 12 Monaten durchgeführt haben. Die Kur enthält drei Tagespackungen, inklusive einem Shaker. Die 6-tägige Kur ist für Anwender die diese Kur zum ersten Mal durchführen. Die Kur enthält sechs Tagespackungen, inklusive einem Shaker. Sie erhalten innerhalb dieser sechs Tage genügend Wirkstoffe, um zum ersten Mal sowohl den Dick- als auch den Dünndarm zu reinigen. Danach ist es empfehlenswert, alle sechs Monate eine dreitägige Wiederholungskur zu machen.

Sie führen diese Kur zum ersten Mal durch und möchten zusätzlich auch etwas Gewicht verlieren? Dann wenden Sie die 12-tägige Kur an. Die Kur enthält zwölf Tagespackungen, inklusive einem Shaker. Eine Tagespackung reicht für einen Tag und enthält sieben Beutel für sieben Shakes.

Warum sollten Sie die DarmKur mit Chlorella durchführen?

Die DarmKur mit Chlorella reinigt den gesamten Darmtrakt und hilft die normale Darmfunktion aufrechtzuerhalten. Ein sauberer Darm kann besser Nährstoffe aufnehmen. Eine verbesserte Nährstoffaufnahme im Darm, führt zu mehr Energie, Sie fühlen sich vitaler und auch Ihre Verdauung profitiert davon. In einem saubereren Darm können sich die guten Darmbakterien vermehren, was sich günstig auf das Wachstum Ihrer Darmflora auswirkt. Auch die Funktion von Gallenblase, Leber und Nieren wird durch die DarmKur mit Chlorella unterstützt, da eine Darmreinigung eine Reinigung des gesamten Körpers einleitet. Die Unterstützung der Leber und der Verdauung beeinflusst auch den Zucker- und Cholesterinspiegel im Körper positiv. Die DarmKur mit Chlorella ist also vorteilhaft für Ihre allgemeine Gesundheit.

DarmKur mit Chlorella...

- Reinigt den Dick.-und Dünndarm
- Hilft die normale Darmfunktion aufrechtzuerhalten
- Schützt die Darmwand
- Begünstigt das Wachstum einer gesunden Darmflora
- Verbessert die Nährstoffaufnahme
- Unterstützt die normale Funktion der Gallenblase, Leber und Nieren
- Einfache und praktikable Durchführung mittels spezieller Shakes als Mahlzeitenersatz
- 100% natürliche Inhaltsstoffe

NTP200: DarmKur mit Chlorella – Verkürzte 3-Tage-Kur - 148,50 €

Die DarmKur mit Chlorella hilft, durch Reinigung des gesamten Darmtrakts, die normale Darmfunktion aufrechtzuerhalten. Ein sauberer Darm kann besser Nährstoffe aufnehmen. Eine verbesserte Nährstoffaufnahme in Ihrem Darm, führt zu mehr Energie, Sie fühlen sich vitaler und auch Ihre Verdauung profitiert davon. In einem saubereren Darm können sich die guten

Darmbakterien vermehren, was sich günstig auf das Wachstum Ihrer Darmflora auswirkt.

NTP201: DarmKur mit Chlorella – 6 Tage-Basis-Kur - 275,00 €

Die DarmKur mit Chlorella hilft, durch Reinigung des gesamten Darmtrakts, die normale Darmfunktion aufrechtzuerhalten. Ein sauberer Darm kann besser Nährstoffe aufnehmen. Eine verbesserte Nährstoffaufnahme in Ihrem Darm, führt zu mehr Energie, Sie fühlen sich vitaler und auch Ihre Verdauung profitiert davon. In einem sauberen Darm können sich die guten Darmbakterien vermehren, was sich günstig auf das Wachstum Ihrer Darmflora auswirkt.

NTP202: DarmKur mit Chlorella – 12-Tage-Intensiv-Kur - 495,00 €

Die DarmKur mit Chlorella hilft, durch Reinigung des gesamten Darmtrakts, die normale Darmfunktion aufrechtzuerhalten. Ein sauberer Darm kann besser Nährstoffe aufnehmen. Eine verbesserte Nährstoffaufnahme in Ihrem Darm, führt zu mehr Energie, Sie fühlen sich vitaler und auch Ihre Verdauung profitiert davon. In einem sauberen Darm können sich die guten Darmbakterien vermehren, was sich günstig auf das Wachstum Ihrer Darmflora auswirkt.

Erschienene Gesundheitsbriefe finden Sie in unserem [Archiv](#) unter www.schallers-gesundheitsbriefe.de/archiv-der-gesundheitsbriefe/

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

Weitere Informationen unter Vitalstoff-Journal.de.

© 2019 Com Marketing AG. Alle Rechte vorbehalten.

Schallers Gesundheitsbriefe
Com Marketing AG, Flüelistrasse 13, 6072 Schweiz